

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Anregungen und Beschwerden	04.02.2013

Hinweiszettel für Falschparker auf Behindertenplätzen

In der Sitzung des Ausschusses für Anregungen und Beschwerden vom 14.05.2012 wurde unter TOP 3.6 – Konsequentes Abschleppen von unberechtigt parkenden Fahrzeugen auf Behindertenparkständen (02-1600-99/11) u.a. folgender Beschluss gefasst:

Der Ausschuss bittet die Verwaltung um Prüfung, wie mit einer Öffentlichkeitskampagne möglichst kostenneutral (ggf. unterstützt durch die Automobil- und Behindertenverbände) auf das Problem des unberechtigten Parkens auf Behindertenparkplätzen aufmerksam gemacht werden kann. Der Vorschlag der Verwaltung „Bedrucken der Verwarnzettel“ ist in die Prüfung einzubeziehen.

Der Verkehrsdienst der Stadt Köln hat in enger Abstimmung mit der Behindertenbeauftragten der Stadt Köln eine Kampagne entwickelt, die das Bedrucken der Rückseite der Verwarnzettel mit einem entsprechenden Hinweistext vorsieht.

Die neuen Verwarnzettel sind seit Anfang November 2012 in Gebrauch.

Ein Musterexemplar ist als Anlage beigelegt.

Darüber hinaus wird der Verkehrsdienst der Stadt Köln für das Jahr 2013 Schwerpunktaktionen im Bereich der Behindertenparkplätze durchführen, um so auf die besondere Bedeutung dieser Parkplätze, die schwerbehinderten Mitbürgerinnen und Mitbürger die Teilnahme am Straßenverkehr erleichtern sollen, hinzuweisen.

Gez. Kahlen